

Un fantôme se manifeste chez Groupe maska

Pendant une grosse tempête hivernale, au crépuscule, l'électricité manqua. Le silence régnait dans la ville sombre et enneigée. Après quelques heures de panne électrique, je décidai d'embarquer sur mon fat bike pour aller me divertir et avoir du plaisir avant d'aller au lit, je dégainai mon habit de neige qui me rendait trapu comme un crocodile. Mon manteau, mes gants, ma tuque et mes grosses bottes allaient me tenir au chaud durant ma petite sortie à l'extérieur, ma mère m'informa de ne pas rentrer trop tard, car le lendemain j'avais de l'école et elle voulait que je continue à avoir de bon résultat scolaire.

Quinze minutes après mon départ, je fus très fatigué et la neige rendait ma visibilité pratiquement impossible, cependant quelque chose attira mon attention, la porte d'un magasin entrouverte. Je m'approchai de la porte et je demandai s'il y avait quelqu'un à l'intérieur, ... aucune réponse ne vint de l'intérieur, alors je rentrais pour me reposer quelques secondes. Je fus à peine dans le magasin que la porte se referma et se verrouilla derrière moi, la théorie que je m'étais mis à l'idée est que le vent put être en cause de cet événement et la vitesse aurait fait barrer la porte. Je m'assis à l'intérieur et je pris du temps pour prendre de l'eau et une petite collation avant de repartir chez moi, je laissai mon sac sur une chaise et je pris ma lampe de poche pour aller explorer le reste de la boutique de pièces de voitures.

Quelques instants plus tard, je reçus un message de ma mère, car elle me disait que je devais rentrer à la maison, alors je retournai à mon sac pour m'apprêter à partir cependant, mon sac avait disparu. Mon sang se glaça dans mes veines, je sus que quelque chose n'allait pas et qu'il y avait quelqu'un d'autre avec moi dans le magasin pas vraiment plus grand que la paume d'une main, au même moment, les arbres qui bougeaient créaient des ombres à l'extérieur et le fort vent imitait des cris d'enfants en danger. J'en eus peur à mourir mais il ne fut pas question que je pars sans mon sac à dos préféré, pris de panique, je commençai à chercher partout avec ma lampe de poche qui allait me servir d'arme si jamais un malfaisant m'attaquait. Des bidons d'huile commençaient à se déplacer et tomber partout dans les

allées, au fond du magasin, je pus apercevoir une lueur blanche et mon sac à dos à ses côtés, je m'approchai doucement terrorisé. Je pus en déduire que cette lueur blanche fut en fait un fantôme, immédiatement je figeai et je devins muet comme une tombe. La terreur me hanta à un tel point que je ne fus plus capable de rien faire, j'essayai de courir mais impossible, je fus pris au piège, mon cerveau me dit de partir mais mon corp en dit le contraire. Je me calmai et pris quelques respirations, je fus par la suite capable de bouger, je m'approchai du monstre tranquillement quand soudain, il m'adressa la parole et me dit qu'il n'était pas méchant et qu'il ne me ferait pas de mal. Par la suite, il me lançait mon sac a dos et m'informa qu'il était l'ancien propriétaire et qu'il était mort à l'intérieur de la boutique et que depuis, il n'a jamais quitté la place. Il me disait ensuite que du crépuscule à l'aube, il rôdait dans la boutique et qu'il hantait toutes les personnes qui rentraient dans son magasin après le coucher du soleil. Tout à coup, il sortit un grand morceau de fer qu'il tapa dans sa main, il avança doucement vers moi et me regarda avec un regard de tueur, puis tout à coup, il fonça sur moi et essaya de me séquestrer. Je courus à tout vitesse vers la porte, chevauchai mon vélo et je retournai chez moi terrorisé à vie.